

## メキシコ独立記念セレモニー並びに メキシコ音楽を楽しむ交流会を開催しました

9月13日（金）18時よりNTTクレドホールのロビーにおいて、在広島メキシコ合衆国名誉領事館、当親善協会共催にてメキシコ独立記念セレモニーを執り行いました。

昨年に続いて今回も8月に行われたグアナファト州青少年交流として、グアナファト州を訪問した広島県内の高校生7名を含む総勢64名の皆様にご参加いただきました。

はじめに主催者を代表して、今回所用により参加が叶いませんでした菖蒲田会長（在広島メキシコ合衆国名誉領事）の代理で同名誉副領事 マツダ株式会社 吉原専務執行役員の挨拶に続いて、来賓として当親善協会顧問の広島県湯崎知事の代理で栗原国際・平和推進担当部長からご挨拶をいただいた後、メキシコ国旗が入場し、セレモニーが始まりました。

今回も独立の叫び「グリート」は、当親善協会会員のマヌエル・アビレスさんにより執り行われました。

セレモニー終了後には、東京を拠点として活動するマリアッチ・カラベラからギター、バイオリン、トランペットの奏者3名を招聘して、メキシコ音楽を楽しむ交流会を引き続き開催しました。

交流会は、51名の皆様が参加し、メキシコ音楽を楽しみ、またテキーラも振る舞われるなど、大いに盛り上がりました。



セレモニー開催にあたり主催者を代表して挨拶をする吉原名誉副領事



来賓としてご挨拶をされる広島県 栗原国際・平和推進担当部長



セレモニー終了後、参加の皆様の集合写真



交流会開会の挨拶をする戸邊理事



交流会は参加者一体となって大変盛り上がりました